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・市内6つの児童センターの基本情報や利用状況等を整理し、健康福祉審議会
こども分科会で、現状や今後のあり方について、ご意見をいただいてきた。

・今後、各運営協議会と意見交換等を行い、公共施設マネジメント基本方針に
基づき、施設機能を維持しつつも施設の集約、複合化を含めたあり方を検討し
てまいりたい。

・令和3年4月にスワトン保育園が開園し、計画策定時に17園あった公立保育
園が、12園まで再編が進んだ。

・しかし、再編計画の策定時点では、新型コロナウイルス感染症拡大等を想定
していなかったことなどもあり、令和3年度も昨年に続き再編スケジュールの延
期を行なった。

・計画策定時から少子化の現状や保育園を取り巻く環境も変化している状況
等を踏まえ、公共施設マネジメントを進め、保育課題に対応した内容となるよう
今後、保護者等の意見を聞きながら、現計画の内容の修正を行いたい。


